

## Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada Serentak 2024, Polsek Pabuaran Monitoring Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara

Panji Rahitno - [CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM)

Sep 7, 2024 - 10:13



**CIREBON** - Dalam rangka monitoring dan pengamanan serta Suksesnya Tahapan Pilkada Serentak tahun 2024 (Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur dan Bupati dan Wakil Bupati) Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. memerintahkan kepada seluruh Bhabinkatimas untuk hadir mengawal

jalannya Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Permutakhiran (DPSHP) yang di gelar oleh PPS se-wilayah Kec. Ciledug dan Kec. Pabuaran Kab. Cirebon sebanyak 17 Desa. Adapun DPSHP yang telah dilakukan Coklit (pencocokan dan penelitian) oleh petugas PANTARLIH / Petugas Permutakhiran Data Pemilih (PPDP) adalah Kec. Ciledug 10 Desa dengan Jumlah Petugas 140 orang / TPS 71 dan Kec. Pabuaran jumlah Petugas 108 orang / TPS 54. Pada Sabtu, (07/09/ 2024).

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Bahwa Pada hari ini kita melaksanakan Rapat Pleno terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan (DPSHP) di 2 (dua) wilayah yaitu tingkat PPS masing-masing Desa di Kecamatan Ciledug dan Kecamatan Pabuaran dalam Pilkada Serentak tahun 2024, dan Kita berkumpul pada hari ini merupakan rangkaian dalam kegiatan Pemilihan Kepala Daerah (Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati) tahun 2024, Kami berharap kepada semua pihak mendukung agar kegiatan rapat Pleno ini berjalan dengan aman dan tertib serta menghasilkan kesepakatan dari semua Pihak, tercatat bahwa dalam rapat Pleno tersebut tidak ada tanggapan ataupun keberatan atas hasil yang dibacakan. Dengan demikian, hasil rapat pleno terbuka DPSHP akan dibawa ke tingkat yang lebih tinggi yakni tingkat PPK guna diproses ke tahapan berikutnya. "Ucapnya"

Hadir dalam kegiatan rapat Pleno terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan (DPSHP) Ketua PPK dan anggota, Panwasdam, PKD, PPS KPPS se-wilayah Kec. Ciledug dan Kec. Pabuaran, PANTARLIH, Perwakilan masing-masing saksi dan tamu undangan.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. saat dikonfirmasi mengatakan "Kegiatan Rapat Pleno terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan (DPSHP) Pilkada Serentak tahun 2024 terdiri dari 17 (tujuh belas) Desa se-wilayah Kecamatan Ciledug dan Kecamatan Pabuaran, sesuai jadwal dari PPK secara serentak kegiatan ini dilaksanakan, dengan harapan berjalan aman, lancar, tertib dan kondusif.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. SUMARNI, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menambahkan akan memastikan seluruh proses Tahapan Pilkada Serentak tahun 2024 Pasca Pemungutan, Perhitungan Suara Tingkat PPS Hingga Tahapan rapat Pleno Perhitungan Suara Tingkat PPK tiap Kecamatan se-wilayah Kab. Cirebon akan diamankan secara maksimal bersinergi dengan seluruh unsur perkuatan keamanan lainnya dengan harapan dapat berjalan aman dan kondusif demi suksesnya Pilkada Serentak tahun 2024 yang berintegritas dan berkualitas. "Tegasnya"

Kapolsek Pabuaran AKP Much . Soleh, SH. menambahkan, pihaknya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak dan masyarakat di wilayah Kecamatan Ciledug dan Pabuaran yang telah menciptakan Kamtibmas yang kondusif pada pelaksanaan tahapan Pilkada Serentak tahun 2024.

Semoga pelaksanaan rapat Pleno ini dapat berjalan dengan aman, tertib, lancar dan kondusif sesuai harapan semua pihak tentunya semua masyarakat. "Pungkasnya"